



Sinopsis

JUDUL BUKU : NAHKODA IMPIAN - KAJIAN BAGI SOSOK PEMIMPIN YANG MEMENUHI HARAPAN MASYARAKAT DAN ADAPTIF TERHADAP PERKEMBANGAN ZAMAN

PENULIS : Ramadhan Nasution, S.I.K., M.H., M.Si. et al.

Pemimpin di setiap level organisasi Polri menghadapi berbagai dinamika tugas yang kompleks oleh adanya perubahan-perubahan dan ketidakpastian dalam peradaban manusia. Polisi yang dibentuk negara (dan pemolisiannya) untuk melaksanakan peran, fungsi dan tugas pokok di bidang keamanan, juga terus hidup di dalam peradaban itu sebagai penjaga kehidupan, pembangun peradaban, dan pejuang kemanusiaan. Oleh karenanya, negara menuntut polisi untuk bekerja baik mewujudkan keamanan sebagai bentuk pengabdianya kepada masyarakat, serta masyarakat-pun menuntut polisi untuk bisa bekerja baik karena polisi sejatinya adalah bagian dari masyarakat yang dipercaya mereka untuk melindungi dan memberikan rasa aman kepada mereka.

Untuk itulah, buku kepemimpinan ini, lebih menyajikan perspektif “hasilnya memimpin sebagai buah dari pohon kepemimpinan” yang dirasakan dampak dan manfaatnya bagi masyarakat, serta yang dapat menguatkan kepercayaan masyarakat kepada institusi Polri. Buku ini sendiri dibangun dari penelitian langsung ke lapangan, untuk melihat fenomena dan kebenaran tentang kepemimpinan di level KOD Polri, melalui ungkapan-ungkapan maupun interpretasi-interpretasi dari anggota polisi, dari rekan kerja polisi di lingkungan eksternal, serta dari masyarakat.

Sehingga, buku ini sangat layak memberikan masukan dan saran untuk membangun postur kepemimpinan yang menjadi “sumber energi”, bukan hanya untuk dirasakan anggotanya, tetapi energi ini juga dirasakan oleh masyarakatnya. Bahkan, buku ini juga menjelaskan dengan sangat baik analisis dan implementasi dari nilai-nilai yang terkandung dalam kepemimpinan, seperti: moralitas; kesadaran, tanggungjawab, dan disiplin; kemanusiaan, keteraturan sosial dan peradaban; profesionalitas, cerdas, modern dan bermoral; serta kebhinnekaan, toleransi, anti korupsi dan anti narkoba sebagaimana 5 (lima) keutamaan Sespim Lemdiklat Polri.

DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog.
NO. SERDIK: 202409002014
SPPK ANGKATAN 1 T.A. 2024